

Istana Tepis Isu Reshuffle, Kabinet Saat Ini Dianggap Solid

JAKARTA (IM) - Staf Khusus Menteri Sekretaris Negara, Faldo Maldini mengatakan, tim pemerintah saat ini bekerja dengan optimal dan solid.

"Yang jelas, kita semua sekarang bisa lihat tim hari ini bekerja dengan optimal. Soliditas ini akan menjadi modal berharga untuk melewati dan bangkit dari situasi pandemi," ujar Faldo saat dikonfirmasi pada Jumat (10/9).

Ia berkomentar soal kemungkinan kembali dilakukannya perombakan (reshuffle) kabinet Indonesia Maju. Dia mengatakan, pemerintah sudah bekerja dengan sangat baik dalam menurunkan tren kasus Covid-19.

Meski demikian, menurut dia, saat ini semua pihak harus terus waspada dan bersiap selama pandemi masih terjadi. Faldo pun menegaskan, hingga saat ini ia tidak mendengar informasi mengenai reshuffle. Sebab, kata dia, semua pejabat negara sedang fokus bekerja.

"Saya tidak pernah dengar ada kabar. Semua pejabat negara fokus," ucapnya.

Isu reshuffle atau perombakan Kabinet Indonesia Maju ramai diperbincangkan setelah Partai Amanat Nasional (PAN) menyatakan bergabung sebagai partai politik pendukung pemerintah. Juru Bicara Presiden Fadjoel Rachman mengatakan, reshuffle sepenuhnya menjadi kewenangan Jokowi.

"Reshuffle adalah hak prerogatif presiden," kata Fadjoel, Jumat (27/8) lalu. Fadjoel mengatakan, presiden saat ini fokus menangani pandemi virus corona. Oleh karena itu, ia meminta masyarakat menunggu kepastian tentang isu perombakan kabinet.

Terkait hal tersebut, pengamat politik dari Universitas Al-Azhar Indonesia Ujang Komarudin menilai, akan ada dinamika politik setelah masuknya PAN dalam parpol koalisi pemerintah. Menurut Ujang, dinamika politik itu berkaitan dengan reshuffle. Ujang berpandangan, Jokowi akan memberikan satu kursi menteri untuk PAN.

"Biasanya, jika berkoalisi yang dapat kompensasi. Oleh karena itu, kita lihat saja ke depan. Jika ada reshuffle, itu artinya ada akomodasi terhadap PAN. Artinya, akan ada kader PAN yang jadi menteri. Paling-paling satu menteri," kata Ujang beberapa waktu lalu. ● han

2 Polhukam

IDN/ANTARA



KPK Ingatkan Pejabat Negara Agar Tak Berupaya Sembunyikan Hartanya

KPK sudah berjejaring dengan seluruh bank di Indonesia lewat Sipedal. Hal itu mempercepat KPK menelisik harta kekayaan pejabat negara yang mencurigakan.

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) memperingatkan para penyelenggara negara agar tidak berupaya menyembunyikan harta kekayaannya. Apalagi, harta yang disembunyikan berasal dari tindak pidana korupsi.

Pernyataan ini disampaikan Deputi Bidang Pencegahan dan Monitoring KPK, Pahala Nainggolan. Ia menegaskan agar para penyelenggara negara melaporkan harta kekayaan dengan akurat. Sebab, saat ini KPK sudah mempunyai sistem yang lebih canggih untuk melusuri harta kekayaan para pejabat negara.

"Lewat Sipedal, itu KPK bisa melacak harta-harta yang mencurigakan itu. Bisa banget," kata Pahala saat dihubungi wartawan melalui telepon, Jumat (10/9).

Pahala menjelaskan bahwa KPK sudah berjejaring dengan seluruh bank di Indonesia lewat Sipedal. Hal itu untuk

memudahkan dan mempercepat KPK dalam menelisik harta kekayaan pejabat negara yang mencurigakan.

Tak hanya dengan bank, KPK juga bekerjasama dengan Badan Pertanahan Nasional (BPN) dan Sistem Administrasi Manunggal Satu Atap (Samsat) Polri. Kerjasama tersebut juga untuk melusuri aset-aset mencurigakan pejabat negara yang disamarakan.

"Kalau sekarang, link yang Sipedal itu khusus semua bank, udah gitu bursa, kalau dia punya saham, obligasi, punya SUN, punya SBN, sama seluruh asuransi. Ada juga tuh yang nyimpen uang beli policy Rp5 miliar. Gila-gilaan. Begitu udah kelar, dicairin policornya. Ada yang begitu. Sipedal itu kita elektronik," bebernya.

"Kalau dengan BPN ada jalur elektronik lagi itu. Dengan Samsat ada jalur elektronik lagi sendiri. Jadi praktis lah, lebih cepat," imbuhnya. Pahala mengaku pihaknya

bisa saja menelusuri seluruh harta kekayaan pejabat negara dan keluarganya. Namun demikian, sumber data manusia di KPK saat ini terbatas. Sehingga, tidak memungkinkan KPK untuk bekerja maksimal dalam mengecek seluruh harta kekayaan pejabat negara.

"Kalau saya periksa 100 orang setahun, satu orang punya rekening empat atau lima, terus ada anak dan istri, berarti ada 500 rekening saya minta ke bank dan isi bukti transfer yang saya curigai, banknya klenger. Makanya saya sampaikan terima kasih kepada bank-bank itu," ungkapnya.

Pahala berpendapat bahwa para koruptor saat ini makin sulit untuk menyembunyikan harta kekayaannya. Sebab, KPK makin canggih dan cepat dalam menelisik harta kekayaan mereka. Kalaupun ada, kata Pahala, hasil korupsinya tersebut disamarakan lewat atasnama orang lain. "Ya orang sekarang kalau mau nyolong, ada kesempatannya cuma atasnama sopir, udah paling itu doang. Atau beli rumah atasnama sopir, tapi ya gitu deg-degan. Makanya kita buat susah aja urusannya," papar Pahala.

Tiap Tahun Laporan LHKPN Sementara itu, Pelaksana

Tugas (Plt) Juru Bicara Bidang Pencegahan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Ipi Maryati Kuding, mengingatkan bahwa Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) wajib disetorkan setiap tahun. Lapornya paling lambat diserahkan ke KPK 31 Maret setiap tahunnya.

"Bagi Penyelenggara Negara (PN) yang telah tercatat sebagai Wajib Laporan (WL) periodik wajib melakukan pelaporan kekayaan secara

berkala setiap tahunnya paling lambat pada 31 Maret tahun pelaporan dengan posisi harta per 31 Desember tahun sebelumnya," kata Ipi melalui pesan singkatnya, Jumat (10/9).

Ia mengatakan bahwa penyetoran LHKPN sekarang ini sudah lebih mudah yakni dengan sistem elektronik. KPK meluncurkan aplikasi pelaporan kekayaan secara daring atau dikenal dengan e-LHKPN yang dapat diakses melalui situs www.elhkn.kpk.go.id. ● mei

Di Acara PDIP, Megawati Merasa Heran Ada yang Menyebarkan Berita Dirinya Sakit

JAKARTA (IM) - Ketua Umum (Ketum) Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) Megawati Soekarno Putri dikabarkan sakit dan dirawat di ICU Rumah Sakit Pusat Pertamina (RSPP), Jakarta Selatan.

Namun faktanya, Megawati tampil bugar di acara Pembukaan Training of Trainer (TOT) Pendidikan Kader Madya PDIP tahun 2021 yang digelar secara fisik di Kantor DPP PDIP di Jalan Diponegoro, Menteng, Jakarta dan juga secara daring melalui Zoom Meeting dan juga youtube resmi PDIP Perjuangan.

Putri Bung Karno itu mengenakan blus merah terang khas PDIP, wajahnya cerah seperti biasanya. Megawati tampak didampingi oleh Bendahara Umum DPP PDIP Oly Dondokambey dan Elite PDIP lainnya, Eriko Sotarduga yang juga mengenakan kemeja merah.

Acara tersebut dibuka oleh Ketua DPD PDIP Sumatera Utara (Sumut) Djaro Syaiful Hidayat, lalu diserahkan kepada pembawa acara yang menyebutkan bahwa Megawati telah hadir secara virtual.

"Yang terhormat, Ibu professor doktor honoris causa Megawati Soekarno Putri yang telah hadir bersama kita secara virtual," kata pembawa acara itu di Kantor DPP PDIP, Jumat (10/9).

Awalnya Megawati tidak nampak secara virtual dan baru nampak setelah Sekjen PDIP Hasto menyambutnya dalam acara tersebut.

Megawati mengaku heran kenapa ada pihak yang sampai menyebarkan kabar dirinya kritis dan tengah dalam perawatan di rumah sakit.

Presiden kelima itu sempat terhenti sejenak menyampaikan pidatonya untuk menahan tangis.

"Jadi anak-anakku yang saya cintai, para kader dan seluruh pengurus dari kalau saya perhatikan dari 3 pilar, barusan juga didengarkan sebagai pengantar dari Sekjen, sampai

Pak Sekjen bilang ibu nanti ini acara pembukaannya terbuka," kata Megawati mengawali sambutannya secara virtual di acara Pembukaan Training of Trainer (TOT) Pendidikan Kader Madya PDIP tahun 2021, Jumat (10/9).

"Supaya umum juga bisa melihat bahwa Alhamdulillah saya dalam keadaan sehat walafiat, tanpa kurang suatu apa pun, dan terima kasih," sambung Mega yang tiba-tiba terhenti selama beberapa detik karena menahan tangis.

Megawati berterima kasih atas perhatian dan doa kepada dirinya atas isu tersebut. Namun, ia tak habis pikir ada orang yang tega menyebarkan hoaks seperti itu.

"Apa ya? Atas perhatianya, dan doanya, ya bagaimana ya? Saya sendiri sampai berpikir kok ada saja ya orang (sebar) hoaks dirinya," ujarnya lirih.

Bahkan, Megawati mengungkapkan bahwa dirinya sampai mendapatkan gambar duka cita dari salah seorang mantan menteri di kabinetnya dahulu. Mantan menteri Megawati itu juga sempat menanyakan langsung pada sekretaris Megawati tentang isu dirinya kritis dan meminta agar isu tersebut tak ditutup-tutupi.

"(Mantan menternya) Sampai mengatakan, jangan ditutup-tutupi, ini saya dapat dari teman saya. Seperti seseorang sedang berbaring di rumah sakit, tetapi tentu saja tertutup," ungkapnya.

Megawati pun mengingatkan kepada sekretarisnya agar tidak perlu marah atau mengamuk karena kabar hoaks itu. Pasalnya, setiap manusia itu ada yang memiliki yakni Allah Sang Pencipta.

"Kita ini kan ada yang punya, serahkan saja sama yang punya, sampai mereka sendiri sampai bisa membuat sebuat hoaks ya sangat mengarah kepada kalau menurut saya sesuatu yang berlebihan, yang seperti kehidupan seorang manusia itu sudah sampai melupakan ada yang punya," tuturnya. ● han



KERJA SAMA BNN DENGAN KEMENTERIAN PPPA

Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (PPPA) I Gusti Ayu Bintang Darmawati (kiri) berfoto dengan Kepala Badan Narkotika Nasional (BNN) Komjen Pol Petrus Reinhard Golose (kanan) usai menandatangani nota kesepahaman di kawasan Canggü, Badung, Bali, Jumat (10/9). BNN melakukan kerja sama dengan Kementerian PPPA dalam menanggulangi dan mencegah penyalahgunaan serta peredaran narkotika khususnya di kalangan perempuan dan anak sebagai upaya akselerasi program Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika (P4GN) serta sebagai upaya perlindungan perempuan dan anak.

KPK Resmi Ajukan Kasasi atas Putusan Bebas Samin Tan

JAKARTA (IM) - Jaksa Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menyerahkan memori kasasi ke Mahkamah Agung (MA) atas nama Samin Tan pada Kamis (9/9). Kasasi diajukan atas vonis bebas terhadap terdakwa kasus suap dan gratifikasi kepengurusan terminasi kontrak perjanjian karya perusahaan pertambangan batubara (PKP2B).

Majelis hakim PN Tipikor Jakarta menilai Samin Tan tidak terbukti melakukan dakwaan alternatif pertama dan kedua yang diajukan oleh jaksa penuntut umum (JPU) KPK. Adapun memori kasasi itu diserahkan melalui kepaniteraan pidana khusus PN Tipikor pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat.

"Kami menilai majelis hakim pada tingkat pertama tidak menerapkan hukum sebagaimana mestinya," ujar Pelaksana Tugas Juru Bicara KPK Ali Fikri, dalam keterangan tertulis, Jumat (10/9).

"Utamanya terkait penerapan pembuktian unsur gratifikasi sebagaimana Pasal 12B Undang-Undang Tipikor,"

katanya. Alim mengatakan bahwa terkait pembuktian pasal tersebut, di beberapa putusan perkara lain dapat diterapkan. Sehingga surat dakwaan jaksa dapat dinyatakan terbukti.

"KPK berharap, dalil dan argumentasi hukum tim Jaksa Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) dapat diterima dan diambil alih oleh majelis hakim pada tingkat kasasi," ucap Ali.

Pemilik PT Borneo Lumbung Energi dan Metal (PT BLEM), Samin Tan telah dikeluarkan dari Rumah Tahanan (Rutan) Polres Metro Jakarta Pusat pada Senin (30/8) malam. Dikeluarkannya Samin Tan menyusul putusan Pengadilan Nomor: 37/Pid.Sus/TPK/2021/PN.Jkt.Pst tanggal 30 Agustus 2021 yang memvonis bebas Samin Tan.

Ali mengatakan bahwa dalam amar putusan PN Tipikor tersebut antara lain memerintahkan terdakwa Samin Tan segera dibebaskan dari tahanan.

"Untuk itu, sesuai ketentuan maka tim jaksa KPK saat ini telah mengeluarkan terdakwa dari Rumah Tahanan Negara Polres Metro Jakarta Pusat," ujar Ali. ● han

Jokowi Kembali Ingatkan Masyarakat Selalu Waspada Covid-19 dengan Tetap Patuhi Prokes

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) kembali mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap penyebaran virus corona dengan tetap disiplin mematuhi protokol kesehatan, seperti menerapkan 3 M (memakai masker, mencuci tangan dan menjaga jarak).

"Kita semuanya, masyarakat harus sadar bahwa Covid selalu mengintip kita sehingga protokol kesehatan harus terus dilakukan terutama memakai masker," kata Presiden Jokowi saat meninjau kegiatan vaksinasi Covid-19 di SLB (Sekolah Luar Biasa) Negeri 1 Yogyakarta, Kabupaten Bantul, pada Jumat (10/9).

Kegiatan vaksinasi ini dilaksanakan bagi sekitar 375 pelajar SLB 1 DIY.

"Pagi hari ini, saya me-

ninjau pelaksanaan vaksinasi untuk kurang lebih 375 pelajar SLB yang kita harapkan ini bisa memberikan perlindungan, memberikan proteksi secara maksimal kepada para pelajar SLB," ucap Jokowi dilansir dari rilis Biro Pers Sekretariat Presiden, Jumat (10/9).

Dalam kegiatan tersebut, seorang pelajar SLB bernama M. Latif Haryo, yang juga merupakan pemenang lomba menyanyi tingkat nasional mengungkapkan rasa bangganya kepada Presiden karena berkesempatan untuk mendapatkan vaksin Covid-19.

"Saya bangga karena teman-teman disabilitas bisa menerima kesempatan untuk vaksin," tuturnya.

Latif pun menyampaikan permintaannya kepada Presiden untuk memberikannya ki-

bor agar dapat mengembangkan bakat yang dimilikinya.

"Pak Presiden, saya kemarin menang lomba nyanyi tingkat nasional. Saya mau minta kibor agar bisa berlatih bernyanyi lebih baik lagi," tuturnya.

Selain itu, siswa SLB lainnya, Gamas Adi, tuna daksa yang menjadi atlet boccia pada Pekan Paralimpiade Nasional (Peparnas) Papua juga meminta dukungan kepada Kepala Negara.

"Dukung saya di lomba boccia di Pekan Paralimpiade Nasional (Peparnas) Papua," tuturnya.

Turut hadir mendampingi Presiden dalam peninjauan kali ini adalah Sekretaris Kabinet Pramono Anung dan Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X. ● ber



UPACARA HUT TNI AL KE-76 DI KRI BIMA SUCI

Komandan KRI Bima Suci Letkol laut (P) Waluyo selaku inspektur upacara berjalan untuk memimpin Upacara HUT TNI AL Ke-76 di Geladak Utama KRI Bima Suci, Morotai, Maluku Utara, Jumat (10/9). HUT TNI AL Ke-76 Tahun 2021 mengambil tema "Dengan Semangat Jalesveva Jayamahe TNI Angkatan Laut Siap Mewujudkan Indonesia Tangguh, Indonesia Tumbuh.

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Direksi PT Gelombang Seismic Indonesia (selanjutnya disebut "Perseroan") berkedudukan di Bekasi, Jawa Barat, dengan ini mengundang para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat"), yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Senin, 27 September 2021
Waktu : Pukul 08.00 WIB s/d Selesai
Tempat : Jln POJ Kalmalang No.12, Kp. Pekopen Tambun Bekasi.

Dengan mata acara Rapat Sebagai Berikut:
1. Persetujuan pemegang saham atas pemindahan dan pengalihan saham-saham dalam Perseroan.
2. Persetujuan pemegang saham atas perubahan Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.

CATATAN:
1. Sehubungan dengan Rapat tersebut, Perseroan tidak mengirikan undangan tersendiri kepada Para Pemegang Saham. Iklan ini merupakan Panggilan resmi kepada pemegang saham.
2. Para Pemegang Saham atau kuasanya yang akan menghadiri Rapat diminta dengan hormat untuk membawa KTP dan surat kuasa.
3. Semua surat kuasa harus diterima oleh Direksi selambat-lambatnya 30 (tiga puluh) menit sebelum Rapat dimulai.

Jakarta, 11 September 2021
PT Gelombang Seismic Indonesia
Direksi

PENGUMUMAN

Dengan ini dimunkan kepada semua pihak, bahwa pada PT BAYURINI ("Perseroan"), suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Pusat, akan dilakukan pengambilalihan saham yang telah dikeluarkan oleh Perseroan langsung dari pemegang saham dan menyebabkan terjadinya perubahan pemegang saham pengendali dalam Perseroan.

Bagi pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditor dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 14 hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan dengan alamat:

PT BAYURINI
Jl. Cideng Timur No.7A, Petojo Utara, Gambir, Jakarta Pusat

Demikian Pengumuman ini disampaikan dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

PENGUMUMAN TENTANG PENGAMBILALIHAN

PT PASARPOLIS INSURANCE BROKER
Berkedudukan di Gedung TIFA Arum Realty, Lantai 5,
Jl. Kuningan Barat No. 26 Jakarta Selatan - 12710

Direksi PT Pasarpolis Insurance Broker ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan mengenai rencana perubahan pemegang saham Perseroan, dimana John Marco Rasjid akan menjadi pemegang saham pengendali dalam Perseroan.

Pengambilalihan saham oleh John Marco Rasjid dilakukan atas saham yang akan dikeluarkan oleh Perseroan sebanyak 10.000 (sepuluh ribu) lembar saham atau senilai Rp. 10.000.000.000,- (sepuluh miliar Rupiah) sebagaimana diatur dalam ketentuan Pasal 125 ayat 1 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUP").

Pengambilalihan saham tersebut akan dilaksanakan dengan persetujuan terlebih dahulu dari para pemegang saham Perseroan, dan para kreditor dapat mengajukan keberatan tertulis sehubungan dengan pengambilalihan saham ini disertai alasan dan bukti-bukti yang mendukung selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari setelah tanggal pengumuman ini kepada Perseroan dengan alamat:

PT Pasarpolis Insurance Broker
Gedung TIFA Arum Realty, Lantai 5,
Jl. Kuningan Barat No. 26 Jakarta Selatan - 12710

Demikianlah pengumuman ini dibuat untuk memenuhi persyaratan sebagaimana diatur dalam ketentuan Pasal 127 ayat 2 UUP.

Jakarta, 11 September 2021
Direksi
PT PASARPOLIS INSURANCE BROKER